



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Gerak Jalan Sehat di Pasir Kuda, Polsek Bogor Barat Hadir Berikan Pengamanan.

Sjah Nur - KOTABOGOR.FRN.CO.ID

Sep 29, 2024 - 12:01



KOTA BOGOR - Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar lakukan pengamanan kegiatan gerak jalan sehat anggota PPK dan PPS se Kota Bogor.

Hal tersebut sesuai dengan arahan Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso agar Polri bersinergi dalam setiap giat di tengah masyarakat.

"Kami lakukan pengamanan baik dilokasi Senam maupun jalur yang dilintasi

dalam kegiatan jalan sehat tersebut," ucap Kapolsek Bogor Barat Kopol Sudar, Minggu (29/9/2024).

"Kami telah sampaikan kepada panitia agar memberitahukan kepada peserta yang hadir untuk memarkirkan kendaraan pada tempat yang telah disediakan, tidak meninggalkan barang berharga di dalam kendaraan serta patuhi peraturan di jalan maupun di lokasi acara," sambungnya.

"Kami pun melakukan pengaturan lalu lintas bagi pengunjung yang datang maupun yang pulang, untuk menjaga harkamtibmas yang kondusif, aman dan nyaman," pungkas Kapolsek

Berlokasi di Panti Asuhan Kresna Putra Babakan Sukamantri RW 7 Kelurahan Pasir Kuda Bogor Barat, kegiatan dilaksanakan pada hari Sabtu, 28 September 2024 sejak jam 07.00 WIB.

Terlihat hadir dalam kegiatan tersebut Ketua KPU Kota Bogor, Camat Bogor Barat, Danramil Bogor Barat, Perwakilan Polsek Bogor Barat, Ketua Panwascam Bogor Barat, Lurah se Kecamatan Bogor Barat serta Kepala Panti Asuhan Kresna Putra.

Terlihat Kanit Binmas Polsek Bogor Barat Ipda Epen Suradi, Babikamtibmas Pasir Kuda Aipda Wawan, beserta anggota Polsek Bogor Barat lakukan pengamanan kegiatan hingga selesai.

Pada kesempatan ini terlihat Bhabinkamtibmas menghimbau kepada anggota PPS agar bersama sama mengedukasi seluruh masyarakat untuk turut serta berperan aktif dalam mensukseskan pemilu Kepada Daerah serempak tahun 2024, dalam keadaan aman dan damai, serta jangan jadikan perbedaan pendapat dalam memilih pimpinan menjadi alasan untuk merusak keharmonisan yang sudah terjalin selama ini.

Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar